



Die Gemeinde und die Freiwillige Feuerwehr Gottenheim trauern  
um ihren

**Ehrenkommandanten**

**Herr Erich Heß**

- Oberbrandmeister -

20. Juni 1934    19. August 2017

der im Alter von 83 Jahren verstorben ist.

Herr Heß trat 1949 in die Feuerwehr ein und war von 1965 bis 1967 stellvertretender Kommandant und anschließend bis 1989 Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr. Nach seiner aktiven Zeit wurde Herr Heß 1989 zum Ehrenkommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Gottenheim ernannt.

Herr Heß hat den Feuerwehrdienst mit viel Freude und großem Engagement versehen. Die Freiwillige Feuerwehr verliert mit ihm einen sehr pflichtbewussten, ehemaligen Feuerwehrkameraden.

Für sein engagiertes Wirken bewahren wir Herrn Erich Heß ein dankbares und ehrendes Andenken.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Familie.

**Gemeinde Gottenheim**  
Christian Riesterer  
Bürgermeister

**Freiwillige Feuerwehr Gottenheim**  
Clemens Maurer  
Kommandant